
11月９日・17日・21日・27日の４回にわたり、標記計画策定に係るオープンハウスを実施しました。
オープンハウス来場者に、次のとおりアンケートに回答いただきましたので、その結果についてお知らせします。
【実施日程・場所】
①11月９日（土）しぶかわスポーツクラブまつり会場（中村緑地公園）
②11月17日（日）アミューズマーケットin SHIBUKAWA会場（中村緑地公園）
③11月21日（木）渋川伊香保温泉フィルムコミッション展会場（本庁舎市民ホール）
④11月27日（水）渋川すこやかプラザ

Ｑ１　「しぶかわ未来共創プラン」に位置づけている取り組みについて、関心が高い
　　項目を３つまで選んで、枠内にシールを貼ってください。　【回答者：114人】

戦
略
①

結婚・妊娠・出産・子育ての希望を
かなえ、誰もが活躍できる地域づくり

戦
略
②

渋川に誇りを持ち、新しい時代を
切り拓く力の育成

戦
略
③

観光・スポーツ・文化の振興による
関係人口・交流人口の創出

戦
略
④

移住・定住支援の推進

戦
略
⑤

渋川の特色をいかした産業の発展

戦
略
⑥

農林業の活性化

戦
略
⑦

安全・安心で暮らしやすいまちづくり

戦
略
⑧

デジタルを活用した行政改革と
効率的な行財政運営の推進

日程 回答者 戦略① 戦略② 戦略③ 戦略④ 戦略⑤ 戦略⑥ 戦略⑦ 戦略⑧

11/９ 48 27 16 24 12 10 10 34 ９

11/17 33 18 14 15 ４ 14 ７ 16 ４

11/21 12 ３ ４ ３ ５ ３ ２ ２ ２

11/27 21 22 ３ ４ ７ ４ ３ 16 ２

合計 114 70 37 46 28 31 22 68 17

【参考】Ｑ１回答数・日程別内訳　

70票

37票

46票

28票

31票

22票

68票

17票

しぶかわ未来共創プラン（第３期渋川市総合戦略）策定に係るオープンハウス
実施結果報告書



戦
略
①

結婚・妊娠・出産・子育ての希望をかなえ、誰もが活躍できる地域づくり

・渋川市は子育て支援が充実しているが、外向けの情報発信が足りないのでは（SNSの活用など）
・保育料や給食費の無償化は大きいのでもっとアピールするべき
・無料はありがたいが、いかに質を維持していくかが課題だと思う
・生き方を選べる時代なので、婚姻率や出生数の向上を目指すといっても難しい
・３歳以下の子どもが入園できないことが多い。１号認定なので働く時間が短時間になる
・産婦人科や小児科を増やしてほしい
・出産祝い金を２人目以降から増額する
・渋川市の子育て支援には満足している。特に保育料の無償化はありがたい
・子育て関連施設が職場の近くにあるとよい
・渋川市は子育てしやすいところだと、友人ともよく話をしている

戦
略
②

渋川に誇りを持ち、新しい時代を切り拓く力の育成
・一度地元を出たが、また地元に戻って生活している。地元への愛着の醸成が重要
・夫の実家が渋川なので、渋川への引越しを検討しているが、できるだけ複数クラスの学校で子どもを学ばせたい

戦
略
③

観光・スポーツ・文化の振興による関係人口・交流人口の創出

・ふるさと納税の返礼品で感謝券がもらえて、地域にお金がさらに循環するのは良い仕組みだと思う
・伊香保も草津を見習ってもっと活性化するべき
・文化施設の充実、文化系のイベントを増やしてほしい（芸術に触れる機会を増やす）

戦
略
④

移住・定住支援の推進
・若い人を呼び込むイベントを開催してはどうか
・若い子が空き家を使えるような支援が必要
・移住支援金について、旦那が40歳以上であったためもらえなかったが、できたらもらいたかった

戦
略
⑤

渋川の特色をいかした産業の発展
・働く場が少ないと思うが、平地も少ないので工場誘致も大変だと思う
・コワーキングスペースなどもっとテレワークに使えるスペースがあったらいい
・仕事があるというのは生活の安定のために重要
・いろんな飲食店同士が連携して、にぎわいを生み出せたらいい
・働く場所をふやしてほしい（企業誘致）

戦
略
⑥

農林業の活性化
・実家がこんにゃく農家を経営しているが、経営面で厳しい状況である。こんにゃくをうまくPRしてもらえるとありがた
い

戦
略
⑦

安全・安心で暮らしやすいまちづくり
・車がないと回れない。交通の便が良くなって、車がなくても遊びに来られるまちになるといい
・近くにスーパーがないので、循環バスを走らせてもらえるといい
・高齢化に伴って自動車事故が増えると思うので対策を検討してほしい
・渋川市は交通アクセスは便利な方だと思う
・人間関係の変化で地域コミュニティの維持も大変で、家族の団らんもなくなってきている
・将来的に子どもが高校生になったとき、通学のことを考えると、駅までの公共交通機関の充実していてほしい
・コンパクトシティーを推進してほしい。図書館、公園、病院をまとめるなど
・分譲地や生活道路を一緒に整備してはどうか
・半田に住んでいるが、渋川市には公園やスカイランドパーク、グリーン牧場等、　自然の中でこどもを遊ばせる場
所が充実していると思う。イオン等の商業施設はないが、車で30分程で行くことができ、不便はしていない
・地理的に前橋市や吉岡町に近いという長所がある
・横堀に住んでいるが、とても住みやすいところだと思う。ただ、過疎化が進んでおり、同級生も市外に出て行って
しまっている

Ｑ２　Ｑ１で選んだ項目について、ご意見をお聞かせください。（自由意見）

※戦略⑧に係る意見はありませんでした



【参考】　実施状況写真

◀11月９日
　 しぶかわスポーツクラブまつり会場
　（中村緑地公園） 

11月17日 ▶
アミューズマーケットin SHIBUKAWA会場
　（中村緑地公園） 

◀11月27日
　 渋川すこやかプラザ

※11月21日の渋川伊香保温泉フィルムコミッション展会場では、写真を撮影しませんでした。


